## MINISTERIO DE INDUSTRIA

RESOLUCION de la Dirección General de la Energia por la que se autoriza a aHidroeléctrica del Chorro, S. A.s., la instalación de la linea eléctrica que se cita.

Visto el expediente incoado en la Delegación de Industria de Málaga, a instancia de «Hidroeléctrica del Chorro, S. A.», con domicilio en Madrid, Alcalá, número 27, en solicitud de autorización para instalar una linea eléctrica, y cumplidos los trámites reglamentarios ordenados en las disposiciones vigentes. Esta Dirección General, a propuesta de la Sección correspondiente de la misma, ha resuelto autorizar a «Hidroeléctrica del Chorro. S. A.», la instalación de una linea de transporte de energía eléctrica trifásica, de doble circuito, a 66 kilovoltios, con conductores de aluminio-acero de 147.1 milimetros cuadrados de energia eléctrica trifásica, de doble circuito, a 66 kilovoltios, con conductores de aluminio-acero de 147,1 milimetros cuadrados de sección cada uno, cadenas de aisladores y apoyos metalicos. La linea, de 19,676 kilómetros de longitud, derivará de la, también de doble circuito, Chorro a Secundaria en Málaga y terminara en la subestación de la misma Empresa, denominada Marysol, en Torremolinos.

Esta autorización se otorga de acuerdo con la Ley de 24 de noviembre de 1939, con las condiciones generales fijadas en la norma undécima de la Orden ministerial de 12 de septiembre del mismo año y las especiales siguientes:

Primera. El plazo de puesta en marcha será de seis meses, contados a partir de la fecha de publicación de la presente Resolución en el «Boletin Oficial del Estado».

Resolución en el aBoletin Oficial del Estados.

Segunda. La instalación de la linea que se cita se ejecutará de acuerdo con las características generales consignadas en el proyecto que ha servido de base a la tramitación del expediente, debiendo adaptarse en todos sus detalles a las Instrucciones de carácter general y Reglamentos aprobados por Orden ministerial de 23 de febrero de 1949.

Tercera. La Delegación de Industría de Málaga comprobará si en el detalle del proyecto se cumplen las condiciones de los Reglamentos que rigen los servicios de electricidad, efectuando durante las obras de instalación, y una vez terminadas éstas, las comprobaciones necesarias por lo que afecta a su cumplimiento y al de las condiciones especiales de esta Resolución y en relación con la seguridad pública, en la forma especificada en las disposiciones vigentes.

Cuarta. El peticionario dará cuenta a la Delegación de In-

Cuarta. El peticionario dará cuenta a la Delegación de In-dustria de Málaga de la terminación de las obras, para su reco-nocimiento definitivo y levantamiento del acta de autorización de funcionamiento, en la que se hará constar el cumplimiento por parte de aquel de las condiciones especiales y demás dispo-siciones legales.

siciones legales.

Quinta. La Administración dejará sin efecto la presente autorización en cualquier momento en que se compruebe el incumplimiento de las condiciones impuestas, o por inexactas declaraciones en los datos que deben figurar en los documentos a que se refieren las normas segunda y quinta de la Orden ministerial de 12 de septiembre de 1939 y preceptos establecidos en la del 23 de febrero de 1949.

Sexta. Los elementos de la instalación proyectada serán de procedencia posiçuel.

procedencia nacional.

THE PA

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. S. muchos años. Madrid, 14 de noviembre de 1963.—El Director general, José García Usano.

Sr. Ingeniero Jefe de la Delegación de Industria de Málaga,

RESOLUCIONES de los Distritos Mineros de Badajoz y Madrid por las que se hace público haber sido cadu-cados los permisos de investigación que se citan.

Los Ingenieros Jefes de los Distritos Mineros que se indican hacen saber que han sido caducados los siguientes permisos de investigación, con expresión de número, nombre, mineral, hectáreas y término municipal:

### Badaios

### Provincia de Cáceres

8.722. «Hernán Cortés». Estaño. 403. Montánchez, Arroyomolinos de Montánchez, Valdemorales. Zarza de Montánchez, Escurial, Miajadas y Almoharin.

### Madrid

## Provincia de Guadalajara

1.848. «San Agustin». Hierro. 600. El Pedregal. 81849. «La Concha». Hierro. 100. El Pedregal y Setiles.

Lo que se hace público declarando franco y registrable el aterreno comprendido en sus perimetros, excepto para sustancias reservadas a favor del Estado, no admitiendose nuevas solicitudes hasta transcurridos ocho dias a partir del siguiente al de esta públicación. Estas solicitudes deberán presentarse en horas de oficina (de diez a trece y mediz) en estas Jefaturas de Minas.

RESOLUCIONES de los Distritos Mineros de Granada y Vizcaya por las que se hace público haber sido cadu-cados los permisos de investigación que se citan.

Los Ingenieros Jefes de los Distritos Mineros que se indican hacen saber que han sido caducados los siguientes-permisos de investigación, con expresión del número, nombre, mineral, hectures y término municipal:

#### Granada

5.999. cLos Amigosa. Hierro. 20. Benalmádena (Málaga).

#### Vizcave

12.358. «Cristina». Hierro. 108. Galdames y Baracaldo.

Lo que se hace público declarando franco y registrable el terreno comprendido en sus perimetros, excepto para sustancias reservadas a favor del Estado, no admitiendose nuevas solicitudes hasta transcurridos ocho días, a partir del siguiente al de esta publicación. Estas solicitudes deberán presentarse, en horas de oficina (de diez de la mañana a una y media de la tarde), en estas Jefaturas de Minas.

RESOLUCIONES de los Distritos Mineros de Guipúzcoa, León y Zaragoca por la que se hace público haber sido caducados los permisos de investigación que se men-

Los Ingenieros Jefes de los Distritos Mineros que se indican hacen saber: Que han sido caducados los siguientes permisos de investigación, con expresión de número, nombre, mineral, hec-táreas y termino municipal:

### Guipúzcoa

Provincia de Alava

1.869. «San Ignacio». Cinc y plomo. 600. Zuya.

12.752. «La Herrera». Cobre. 140. Cármenes. 12.888. «Herrera Segunda». Cobre. 160. Cármenes.

## Provincia de Soria

931. aMaria del Pilars, Hierro. 508. La Poveda de Soria y Villatortoso, pedaneo de Santa Cruz de Yanguas.

Lo que se hace público, declarando franco y registrable el terreno comprendido en sus perimetros, excepto para sustancias reservadas a favor del Estado, no admitiéndose nuevas solicitudes hasta transcurridos ocho dias a partir del siguiente al de esta publicación. Estas solicitudes deberán presentarse en horas de oficina (de diez a trece y media de la mañana) en estas Jefaturas de Minas.

RESOLUCIONES de los Distritos Mineros de Huelva y Valencia por la que se hace público haber sido otorga-dos los permisos de investigación que se citan.

Los Ingenieros Jefes de los Distritos Mineros que se indican hacen saber: Que han sido otorgados los siguientes permisos de investigación, con expresión de número, nombre, mineral, hec-tareas y término municipal:

14.061. «Medianeja». Hierro. 388. Encinasola y Cumbres de San

# 14.111. «Divisejufra». Manganeso, 12. Calañas.

### Valencia

### Provincia de Valencia

2.002. «Ampliación a Diana». Arenas caoliniferas, 22. Alpuente.

Lo que se hace público en cumplimiento de lo dispuesto en la legislación minera vigente.

RESOLUCIONES de los Distritos Mineros de Madrid y Za-ragoza por las que se hace público haber sido decla-rada la caducidad de las concesiones de explotación minera que se citan.

Los Ingenieros Jefes de los Distritos Mineros que se indican hacen saber: Que ha sido declarada la caducidad de las concesiones de explotación minera siguientes, con expresión de número, numbre, mineral, hectáreas y término municipal.